

Adhesión parcial a paro docente en Aysén: Habrá reflexión sobre violencia, acoso y maltrato

Coyhaique.- Con actividades de reflexión e información sobre la problemática de violencia, acoso y agobio, los profesores y profesoras de la comuna de Coyhaique decidieron no plegarse al paro de 24 horas convocado para este miércoles 7 de agosto por el Colegio Nacional de la orden, en la comuna de Aysén, se sumarán a la medida de presión siete establecimientos.

Así lo determinaron los educadores y educadoras mediante asambleas en cada plantel educativo, donde democráticamente se pronunciaron sobre la convocatoria.

El secretario regional del Colegio de Profesores, Luis Ríos Calisto, indicó que en la comuna de Aysén se pliegan al paro los liceos Politécnico y Mañihuales, y las escuelas Almirante Simpson, de Puerto Chacabuco, Aysén, Gabriela Mistral y Despertar, mientras que la escuela Ribera Sur estará en jornada de reflexión y a contar de las 12 horas se suman al paro. En tanto en Villa O'Higgins se suma el lico Pioneros del Sur.

En Coyhaique en tanto, de acuerdo a lo expresado por el presidente comunal Harlan



Harlan Rivas Muñoz,

Rivas Muñoz, se determinó no plegarse al paro, decisión que, explicó, se adoptó de manera democrática en cada establecimiento educacional. No obstante, señaló que dirigentes comunales solicitaron a las carteras



Luis Ríos Calisto

de Educación y Trabajo poder trasladarse a Puerto Aysén para que puedan informarle a los profesores y profesoras en paro, los alcances del proyecto de ley sobre convivencia escolar y la Ley Karin.